

*¿Quién es Dios?*

**¿Podemos ver a Dios?**



El apóstol Juan respondió a este interrogante cuando escribió: «A Dios nadie le vio jamás» (Juan 1:18). No podemos ver a Dios porque «Dios es un Espíritu» (Juan 4:24).



Esto se asemeja al hecho de que no podemos ver el viento (el aire en movimiento), pero sabemos que está ahí por los efectos que notamos en las cosas sobre las que éste sopla.

Sin embargo, debido a que Dios quiere que lo conozcamos, Él creó las maneras en las que podemos ver Su reflejo. La Biblia explica que las cosas invisibles de Dios pueden ser vistas en el reflejo de Su creación del mundo (Romanos 1:20).



La Biblia también nos dice que los cielos declaran la gloria de Dios (Salmo 19:1). Eso es algo que puedes recordar la próxima vez que veas un hermoso amanecer o atardecer, o estés admirando el cielo una noche estrellada: Dios lo creó todo; ¡es Su grandiosa obra!





Otra manera en la que Dios quiso que supiéramos cómo es Él, es a través de Su Hijo Jesús. Juan explicó que el único Hijo de Dios, Quien está en el seno del Padre, Él le ha dado a conocer (Juan 1:18).

Como Jesús vivió en forma de ser humano, se puede identificar con nosotros y mostrarnos cómo es Dios. Al mirar a Jesús y aprender sobre Él, aprendemos cómo es Dios.

Hay otra manera de ver el reflejo de Dios y aprender más sobre Él. Juan dice después: «Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y Su amor ha sido perfeccionado en nosotros» (1 Juan 4:12).

Podemos ver a Dios a través de los actos de bondad de quienes permiten que Dios se manifieste a través de ellos.



Se encuadra en: Fe y vida cristiana: Fundamentos bíblicos y cristianos: Dios-1a

Texto: Christi S. Lynch. Ilustraciones: Zeb. Traducción: Adriana Vera y Antonia López.

© La Familia Internacional, 2010